

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos repudia el atentado con artefactos explosivos perpetrado en la ciudad de Medellín, en el que murieron cuatro personas y aproximadamente 25 quedaron heridas. El lugar y la hora en que se cometió este atentado lo revisten de particular gravedad.

La Oficina espera que las autoridades colombianas investiguen este crimen, y capturen, juzguen y sancionen a los responsables.

La Oficina expresa sus sentimientos de condolencia y solidaridad a los familiares de las personas muertas, a los heridos, a sus parientes y a los habitantes de Medellín.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2004/05/cp0415.pdf>

[Descargar documento](#)